

## Peligro en la ruta: Tienden cable de extremo a extremo en plena autopista en La Calera

Graves denuncian se han realizado durante la noche de este martes 19 de octubre por diversos hechos acontecidos en la comuna de La Calera.

Por una parte, internautas han señalado que antisociales tendieron un cable o cuerda de a lo ancho de la Ruta 60Ch en La Calera, con el fin de dañar vehículos.

Anuncio Patrocinado



De igual forma, en la misma comuna, se han efectuado lanzamientos de bombas molotov al interior de la Feria de Animales en la prolongación de calle J.J. Pérez.

Se recomienda extremar cuidados a quienes circulen por esa vía y preferir acceso a La Calera por Ruta 5 Norte.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?